

# ANALISIS LAPORAN KEUANGAN UNTUK MENILAI TINGKAT LABA UMKM TOHU SRIJAYA KOTA BATU

*by* Febrian Liwang

---

**Submission date:** 22-Sep-2020 12:41AM (UTC-0400)

**Submission ID:** 1377493694

**File name:** UNTUK\_MENILAI\_TINGKAT\_LABA\_UMKM\_TOHU\_SRIJAYA\_KOTA\_BATU.docx.pdf (138.98K)

**Word count:** 1016

**Character count:** 6646

**ANALISIS LAPORAN KEUANGAN UNTUK MENILAI TINGKAT LABA  
UMKM TOHU SRIJAYA KOTA BATU**

**SKRIPSI**



**Disusun Oleh:**

**FEBRIAN LIWANG PUTRA**

**NIM (2016120062)**

**FAKULTAS EKONOMI**

**PROGRAM STUDI MANAJEMEN**

**UNIVERSITAS TRIBHUWAN TUNGGADWI**

**MALANG**

**2020**

## RINGKASAN

Tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui perhitungan rasio profitabilitas dari laporan keuangan periode 2016-2018 pada Usaha Mikro Kecil Menengah . Tohu Srijaya. Penelitian ini menggunakan penelitian yang bersifat deskriptif kualitatif. Sumber data berupa data primer dan sekunder. Instrumen yang digunakan adalah laporan keuangan Usaha Mikro Kecil Menengah. Tohu Srijaya tahun 2016-2018. Analisis data menggunakan analisis rasio *Return on Assets* (ROA), *Gross Profit Margin* (GPM), *Net profit margin* (NPM), dan *Return On Equity* (ROE). Hasil analisis rasio menunjukkan kinerja keuangan Usaha Mikro Kecil Menengah Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu jika dihitung dengan ROA sangat kecil, jika dihitung menggunakan rasio GPM hampir mencapai standar, jika dihitung menggunakan rasio NPM dinyatakan tinggi, dan jika dihitung menggunakan ROE sangat kecil. Diharapkan Usaha Mikro Kecil Menengah Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu dapat mempertahankan dan meningkatkan tingkat efisiensi penggunaan aktiva dalam memperoleh keuntungan. Usaha Mikro Kecil Menengah Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu juga diharapkan untuk mengurangi ketergantungan modal dari hutang, hal ini untuk mengurangi beban pada masa yang akan datang. Usaha Mikro Kecil Menengah Tohu Srijaya Junrejo Kota Batu juga dapat meningkatkan produksinya dengan memanfaatkan aktiva yang ada untuk memperoleh laba yang lebih besar.

***Kata Kunci: Laporan Keuangan, ROA, GPM, NPM, ROE.***

**PENDAHULUAN****1.1. Latar Belakang**

Analisis laporan keuangan adalah suatu akselerasi perusahaan untuk mengetahui laporan keuangan pada suatu perusahaan dalam jangka waktu tertentu Gunawan (2016:67) berpendapat bahwa analisis laporan keuangan sangat berguna bagi suatu perusahaan dikarenakan untuk mengetahui suatu proses kerja dalam suatu perusahaan yang mana bisa mengetahui morat-maritnya suatu perusahaan ataupun profit dalam suatu perusahaan. Dengan melakukan analisis dapat mengetahui resiko atau kendala apa saja yang dialami suatu perusahaan, sehingga dapat dievaluasi untuk memperbaiki kerja dalam suatu perusahaan sehingga perusahaan tersebut dapat bekerja dengan baik dalam menjalankan suatu usaha untuk memperoleh laba sehingga peluang kebangkrutan perusahaan sangat sukar apabila menggunakan metode analisis laporan keuangan dalam menjalankan akselerasi kerja perusahaan.

Selain itu untuk menganalisis laporan keuangan terlebih dahulu perusahaan harus <sup>11</sup> mengetahui komponen-komponen apa saja yang berkaitan dengan keuangan, diawali dengan pengertian keuangan, faktor-faktor yang terkandung dalam perusahaan dan tujuan laporan keuangan. Sehingga mempermudah untuk mengimplmentasi laporan keuangan dalam suatu perusahaan. Bahwasanya laporan keuangan ialah keharusan suatu perusahaan dalam membuat data laporan keuangan dalam jangka waktu tertentu maupun pada periode tertentu. <sup>2</sup> Kemudian dianalisis sehingga dapat mengetahui kondisi dan posisi keuangan dengan

melakukan analisis dapat diketahui posisi kelemahan dan kekuatan perusahaan. Laporan keuangan dapat mengetahui mediasi apa yang dilakukan perusahaan saat ini dan kedepannya, dilihat dari berbagai problematika yang ada Gunawan, Mukoffi, Sumarno, Sulisyowati (2018) mengemukakan Secara umum dikatakan laporan keuangan ialah. <sup>1</sup> Kondisi keuangan perusahaan pada saat ini atau dalam jangka waktu tertentu.

Hantono (2018:1) menyampaikan bahwa <sup>4</sup> laporan keuangan adalah suatu informasi yang menggabarkan kemampuan suatu perusahaan yang terkandung dalam laporan keuangan perusahaan yang memberikan analisa laporan keuangan yang dapat menilai pencapaian suatu perusahaan sehingga informasi tersebut dapat memberikan landasn bagi investasi. menurut Riswan dan Kesuma (2014:95) tujuan dari <sup>3</sup> laporan keuangan ialah memberikan informasi yang berkaitan dengan kedudukan keuangan, tindakan, serta transformasi posisi keuangan dalam suatu perusahaan yang bermanfaat bagi elemen dalam pengambilan keputusan ekonomi.

laporan keuangan tersebut dapat memberikan informasi dan dinilai bagaimana dalam proses keuangan tersebut dalam jangka waktu tertentu dan menjadi pegangan kedepannya untuk mengambil keputusan. Tujuan <sup>4</sup> laporan keuangan adalah menyampaikan suatu informasi tentang gambaran keuangan, dalam suatu perusahaan sehingga mempermudah pengguna dalam mengambil keputusan ekonomi. UMKM merupakan suatu instansi yg didirikan oleh elemen individu atau lembaga untuk memperoleh keuntungan. Dengan banyaknya UMKM di indonesia sangat membantu perekonomian indonesia maka dari itu analisis laporan keuangan suatu faktor utama dalam menjalankan usaha sehingaa

para pelaku UMKM dapat mengetahui kinerja dan produktivitas keuangan dan akselerasi perusahaanya. UMKM Tohu Srijaya usaha memproduksi kerajinan dari kayu produk tohu srijaya memiliki ciri kas tersendiri dan desain yang bagus dibandingkan dengan UMKM lainnya tohu srijaya memproduksi berbagai peralatan dpur seperti meja tempat tisu, tempat pisau, tempat sendok, meja, tempat kue, tempat sepatu, gantungan baju, dan masih banyak lagi yang diproduksi di UMKM tohu srijaya. UMKM ini didirikan pada tahun 1997. Sejak awal berdirinya ada banyak masalah yang dihadapi bapak Tohu dikarenakan masih minimnya pengalaman dalam menjalankan usaha, apalagi soal laporan keuangan yang menggunakan sistem manual akan tetapi bapak Tohu terus bekerja keras sehingga usahanya tidak mengkhianti hasil, untuk saat ini UMKM Tohu Srijaya sangat berkembang pesat dari laporan keuangan yang manual hingga kini laporan kuangan UMKM UD Tohu srijaya sesuai dengan standar akutansi Pembukuan mencatat semua transaksi-transaksi neraca, laporan laba rugi, profit, dan lain sebagainya Pembukuan UMKM Tohu Srijaya sangat baik dan terstruktur UMKM Tohu Srijaya sudah mempunya tiga puluh empat karyawan diberbagai bidang.

Fitra (2019:33) mendefinisikan analisis laporan keuangan untuk membantu bagaimana cara memahami laporan keuangan dan menjelaskan apa saja yang terkandung dalam laporan keuangan itu sehingga dapat dijadikan bahan evaluasi apabila pendapatan suatu UMKM tidak memperoleh keuntungan dibandingkan dengan biaya operasional. Laporan keuangan sangat penting bagi pelalu UMKM agar bisa mendeteksi atau masalah yang dihadapinya melalui

laporan keuangan. Data keuangan harus relevan serta sesuai dengan standar akuntansi semua dilakukan supaya tidak adanya kecurangan atau manipulasi dalam suatu UMKM tersebut. Dari teori yang dipaparkan diatas mengenai laporan keuangan peneliti tertarik untuk meneliti di UMKM Tohu Srijaya dengan judul **“ANALISIS LAPORAN KEUANGAN UNTUK MENILAI TINGKAT LABA UMKM TOHU SRIJAYA KOTA BATU”**

### **1.2. Rumusan Masalah**

Bagaimana tingkat laba pada UMKM Tohu Srijaya dilihat dari rasio profitabilitas pada periode 2016-2018 di UMKM Tohu Srijaya?

### **1.3. Tujuan Penelitian**

Untuk mengetahui tingkat laba pada UMKM Tohu Srijaya dilihat dari rasio profitabilitas pada periode 2016-2018 di UMKM Tohu Srijaya.

### **1.4. Manfaat Penelitian**

Dalam penelitian ini terdapat beberapa manfaat diantaranya adalah

#### **a. Bagi UMKM Tohu Srijaya**

Manfaat bagi UMKM Tohu Srijaya, hasil penelitian ini dapat memberikan ide, pendapat dan gagasan kepada pihak industrin UMKM Tohu Srijaya dalam hal mengambil tindakan ataupun keputusan di bagian pengendalian persediaan bahan baku untuk mencapai target produksi.

#### **b. Bagi penulis**

Menambah keahlian dan pengetahuan dalam melakukan pabrikan laporan keuangan UMKM Tohu Srijaya

#### **c. Bagi pihak lain**

Penelitian ini dapat dijadikan bahan rujukan mengenai bagaimana menyusun laporan keuangan

# ANALISIS LAPORAN KEUANGAN UNTUK MENILAI TINGKAT LABA UMKM TOHU SRIJAYA KOTA BATU

## ORIGINALITY REPORT

14%

SIMILARITY INDEX

12%

INTERNET SOURCES

6%

PUBLICATIONS

5%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://gicipress.com">gicipress.com</a> Internet Source	3%
2	Submitted to Universitas Diponegoro Student Paper	2%
3	<a href="http://www.scribd.com">www.scribd.com</a> Internet Source	2%
4	Muhammad Fadil Abu Bakar, Youlanda Hasan. "Analysis of Financial Performance In PT. PP (Persero) Tbk", Tasharruf: Journal Economics and Business of Islam, 2019 Publication	2%
5	<a href="http://www.papermakalah.com">www.papermakalah.com</a> Internet Source	1%
6	<a href="http://digilib.unila.ac.id">digilib.unila.ac.id</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://eprints.ums.ac.id">eprints.ums.ac.id</a> Internet Source	1%



8

Internet Source

1%

---

9

[docplayer.info](http://docplayer.info)

Internet Source

1%

---

10

[repository.usd.ac.id](http://repository.usd.ac.id)

Internet Source

1%

---

11

[library.binus.ac.id](http://library.binus.ac.id)

Internet Source

1%

---

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

# ANALISIS LAPORAN KEUANGAN UNTUK MENILAI TINGKAT LABA UMKM TOHU SRIJAYA KOTA BATU

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---